

佐原聖家族園新聞

H29. 1. 13第94号発行
発行責任者：飯島広司
編集：逸見・清水・小曾根

クリスマス会

12月22日（木）鹿島セントラルホテルにて行なわれましたクリスマス会。一年を締めくくる大きな行事です。今年は利用者、ご家族、職員含め160名以上の方が参加していただきました。余興ではジャズ・バンドを聴きながら美味しい料理を楽しむことが出来ました。

支援員による余興ではヒゲダンスが行われ、会場も大盛り上がり！年に一度のクリスマス会も、利用者の皆さんの楽しみはやはりサンタクロースからのクリスマスプレゼント。

利用者の皆さんもプレゼントをもらい、喜んで頂くことが出来たのではないのでしょうか。

毎年の恒例行事であるクリスマス会ですが、参加していただきました皆さんが楽しい時間を過ごしていただけたのではないかと思います。

また、ご家族の皆様へもご参加していただきました事を心より感謝申し上げます。

クリスマス会担当 郡司 賢一



♡♡今後の予定♡♡

1月15日 ゆうあいピック駅伝	2月 1日 自治会	10日 部活動
18日 小舎活動	手工芸班慰労会	15日 なのはな行事
20日 部活動	3日 部活動	17日 部活動
25日 クラブ活動	節分	18日 家族交流会
27日 部活動	返田神社節分祭	22日 クラブ活動
	8日 クラブ活動	24日 部活動



ナザレの家かとり



2016年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に年内最後の行事となりました。12月17日に行なった「クリスマス忘年会」の様子です。たくさんの「笑顔」を御覧ください。\\(o^)/



2017年も元気にあっただかい時間を過ごしていきたいと思います。宜しくお願い致します。

ナザレの家かとり 高安弘美

社会福祉法人 ロザリオの聖母会
さわら せい かぞくえん

佐原聖家族園

〒287-0027 千葉県香取市返田323-1
TEL 0478-50-7117
FAX 0478-50-7118

佐原聖家族園E-Mail:s-kazokuen@rosario.jp
ロザリオE-Mail:honbu@rosario.jp
ロザリオHomePage:http://www.rosario.jp

編集後記

新しい一年が始まりました。今年は酉年。「トリ (tri)」には「3つの」という意味もあるので、今年は「読んで楽しい」「見て楽しい」「毎月予定通り発行する」の3つを心がけて新聞を発行していけたらと思います。

今年も逸見・清水・小曾根の「トリオ」で担当していきます。どうぞよろしく願いいたします。〈逸見〉

12月の写真から

今日はクリスマス会のおまけ写真です。



ホールの洗面台が新しくなりました。

12月、ホールの洗面台の工事を行い、新しくなりました。もともとの洗面台は3つのうち1つ作動しない状態でしたが、3つとも使える状態になりました。風邪が流行っている時期ですので、新しい洗面台でうがい・手洗いを徹底していきたいと思えます。



職員リレートーク⑨

2017年最初の職員リレートーク
 今月は、「佐原のスピードスター」さつきの家・立花祥吾支援員です。

今年度から佐原聖家族園へ異動してきた立花祥吾です。2年間聖マリア園にいました。25歳です。旭市生まれですが今は匝瑳市に住んでいます。さつき小舎、手工芸班、陸上部の担当です。趣味はスポーツ観戦と買い物です。学生時代は野球をやっていました。今はスポーツを観る方が好きです。休みの日はよく買い物しにいろいろ出掛けたりとアクティブに活動しています。この時期になるとスノーボードも行ったりします。まだわからないことが多く、利用者さん、利用者さんのご家族、職員の皆さんには迷惑かけると思いますが、一生懸命頑張りますのでよろしくお願い致します。



りんご小舎外出



12月14日(水)にりんごの家のメンバーで銚子方面へ外出しました。佐原聖家族園から仲ノ町駅までのドライブの後、銚子電鉄に乗車しました。車内はイルミネーションや装飾品が飾ってあり、皆でクリスマスの雰囲気を感じる事が出来ました。

昼食は、「一山いけす」にて豪華天丼セットを注文しました。ボリュームもあり、お腹いっぱい食べました。食後は、店内より一望できる海を眺めたり、ゆっくりとした時間を過ごすことができました。帰りは犬吠駅にて、手作りぬれ煎餅を味わいました。

当日は、雨風が強くて寒い1日でしたが、思い出となる小舎外出になりました。来年は晴れるといいですね。

りんご小舎担当 岩田竜也



香取小江戸マラソン



12月18日(日)に、「第8回香取小江戸マラソン」に参加してきました。参加者は石毛稔さん、菅蒲沢卓人さん、飯田洋太さん、石井貴也さんの4名で5kmの部にエントリーしました。

当日は天気も良く、最高のコンディションで迎えることが出来ました。日頃の練習の成果もあり、たくさんのランナーたちを追い抜き、最後の1kmは急な坂がありましたが、最後の力を振り絞りラストスパート!!家族の応援も大きな力となり、全員完走し共に達成感を味わう事が出来ました。また、来年の香取小江戸マラソンに向けてがんばりたいと思います。

陸上部担当 岡 秀貴

